

123. 24 nov. *Le Premier ministre au Haut commissaire*. Suggère que le gouvernement canadien soit immédiatement avisé de toute demande britannique de consultation en matière de politique étrangère 86

124. 25 nov. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Souligne qu'il appartient au Parlement de décider des engagements du Canada dans tout traité 87

125. 27 nov. *Le Haut commissaire au Premier ministre*. Rapport que d'après les statistiques le commerce canado-turc est faible et qu'il est très circonspect en matière de politique étrangère 88

126. 8 déc. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Commente l'attitude canadienne à l'égard de la ratification de tout traité avec la Turquie 88

127. 31 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Diffère sur l'interprétation de l'attitude canadienne 89

128. 31 déc. *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Informe que le Premier ministre fait des réserves sur la signature du Traité par le Canada 90

1923

129. 24 janv. *Le secrétaire, Gouverneur général, au Premier ministre*. Renseigne sur le délai de transmission du télégramme du 15 septembre 91

130. 27 janv. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Accepte la suggestion canadienne que tout traité turc négocié par la Grande-Bretagne soit signé par ses propres représentants 91

131. 27 janv. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Eclaircit la question du télégramme du 15 septembre et demande que les textes des messages ne soient pas publiés 92

132. 9 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Demande une prompte réponse aux télégrammes concernant la publication des messages 92

133. 12 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Préfère que la correspondance soit publiée après la conclusion du traité 93

134. 7 juin *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Demande si les arrangements pris au sujet de la signature du traité tiennent toujours 93

123. Nov. 24 *Prime Minister to High Commissioner*. Suggests that Canadian Government be referred to if High Commissioner is consulted on matters of foreign policy 86

124. Nov. 25 *Governor General to Colonial Secretary*. Emphasizes that the extent of Canadian involvement in any new treaty must be for Parliament to decide 87

125. Nov. 27 *High Commissioner to Prime Minister*. Discounts importance of Canadian trade with Turkey and gives assurance of caution in discussing all foreign policy matters 88

126. Dec. 8 *Colonial Secretary to Governor General*. Gives British interpretation of Canada's position regarding ratification of any future treaty with Turkey 88

127. Dec. 31 *Governor General to Colonial Secretary*. Disagrees with British interpretation of Canadian position 89

128. Dec. 31 *Governor General to Colonial Secretary*. Conveys Prime Minister's reservations regarding Canadian signature of treaty 90

1923

129. Jan. 24 *Secretary, Governor General, to Prime Minister*. Explains delay in forwarding telegram of 15th September 91

130. Jan. 27 *Colonial Secretary to Governor General*. Accepts Canada's position that only British representatives will sign Turkish Treaties 91

131. Jan. 27 *Colonial Secretary to Governor General*. Comments on release of telegram of 15th September and requests that actual texts of telegrams not be published 92

132. Apr. 9 *Governor General to Colonial Secretary*. Requests early reply to telegrams regarding publication of correspondence 92

133. Apr. 12 *Colonial Secretary to Governor General*. Replies that publication, even if agreed to, should not come until after formal treaty is concluded 93

134. June 7 *Colonial Secretary to Governor General*. Inquires if previous arrangements regarding signature of treaty are agreeable 93